

2024-10-02

La fecha exacta en que toma posesión Clara Brugada como Jefa de Gobierno de CDMX

Autor: Felipe Vera

Género: Nota Informativa

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/cuando-es-el-cambio-jefa-gobierno-en-cdmx-y-toma-posesion-clara-brugada>

México vivió un día histórico al presenciar como Claudia Sheinbaum se convirtió en la primera presidenta de la historia; sin embargo, en los próximos días Clara Brugada realizará la toma de protesta, ¿qué se sabe?

En los próximos días, Brugada se convertirá en la segunda jefa de gobierno en la historia de la Ciudad de México.

¿Cuándo toma posesión Clara Brugada en CDMX?

Tras la toma de protesta de Claudia Sheinbaum como presidenta de México, todos los ojos se ponen sobre Clara Brugada, quien tomará protesta el siguiente sábado 5 de octubre como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, convirtiéndose en la sucesora de Martí Batres.

La convocatoria de la toma de posesión de Brugada está contemplada a las 9:00 horas.

Los invitados a la toma de posesión de Clara Brugada

Aunque aún no se tiene la lista completa de invitados, la presencia de Claudia Sheinbaum Pardo a la investidura de Clara Brugada es un hecho, con esto se convertirá en la segunda mujer en gobernar la CDMX, recordando que la ahora presidenta de México también lo hizo; sin embargo, no concluyó su sexenio al lanzarse como candidata en las elecciones del 2 de junio.

El próximo 5 de octubre, Brugada será recibida por Rafael Guerra (presidente de Tribunal Superior de Justicia de la CDMX), también estará Martí Batres, quien le entregará la ciudad.

¿Quién es Clara Brugada, Jefa de Gobierno electa en Ciudad de México?

Clara Brugada es licenciada en Economía por la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM). Nació el 12 de agosto de 1963 y desde temprana edad mostró su amor por la política, fue así que se inició en la política en 1995 cuando fue integrante del Consejo Ciudadano de Iztapalapa, mismo que lideró, en ese entonces, fue electa como presidenta de la Comisión de Usos de Suelo.

Para el año de 1997, la abanderada del Partido de la Revolución Democrática (PRD) fue electa como diputada federal del distrito 22, correspondiente a la Sierra de Santa Catarina y tres años después, en el 2000 fue electa diputada local y en 2003 nuevamente al Congreso de la Unión

En 2018 fue declarada alcaldesa de Iztapalapa y tras una aceptable gestión buscó la jefatura de la CDMX, misma que se llevó en las elecciones 2024.